
Verbale n. 5 del 26-01-2022 

 

Il giorno 26-01-22 alle ore 17,30  si svolge, in videoconferenza sulla piattaforma Meet, il Consiglio 

d’Istituto, per discutere i seguenti punti all’o.d.g.: 

 

1) Lettura e approvazione verbale consiglio precedente; 

2) Approvazione Programma Annuale 2022; 

3) Varie ed eventuali. 

 

La seduta inizia alle ore 17.30. 

Assume la presidenza dell’assemblea il Signor Salvatore Mario  e svolge la funzione di segretaria la 

Signora Caporale Anna. 

Risultano presenti: Nicandro Rago, Anna Caporale,  Concetta Di Biase, Domenico Di Nardo, Mario 

Salvatore, Valter Santella, Lucio Bucci, Teresa Labate, Asia Rossella Incanta, Christian Raglione, 

Luca Pisciella, Maria Luisa Iaforte, Nunzio Di Paolo. 

Risulta assente per malattia: Giuseppina Di Santo                          

Accertata l’esistenza del quorum, si dichiara valida la seduta del Consiglio d’Istituto e si procede 

alla trattazione dei punti all’ordine del giorno in videoconferenza. 

 

1) Lettura e approvazione verbale Consiglio precedente. 

Il primo punto riguarda la lettura e approvazione del verbale della seduta precedente, il 

verbale viene letto, bisogna apportare delle piccole correzioni e inserire la richiesta espressa   

dalla  Prof.ssa Iaforte M. Luisa. 

 

2) Approvazione Programma Annuale 2022; 

Il Presidente del Consiglio passa alla trattazione del secondo punto all’ordine del giorno.  

Prende la parola il Dirigente Scolastico che legge nella sua integrità l’Analisi Programma 

Annuale   - Verbale n. 2022/001  approvata dai Revisori dei Conti dell'ambito ATS n. 60 

provincia di Chieti- 

I Revisori sono: Stefania Luisi Ministero dell'Economia e delle Finanze (MEF) e Francesco Napoli 

Ministero dell'Istruzione, dell'Università e della Ricerca (MIUR) 

Alcuni membri del consiglio: l’assistente tecnico  Nunzio Di Paolo, la Prof.ssa Maria Luisa 

Iaforte, l’ITP Di Nardo Domenico chiedono di aver maggiori chiarimenti su  alcune voci 

componenti  il Programma Annuale, il prof. Santella Valter, l’assistente tecnico Di Paolo 

Nunzio e l’alunno Pisciella Luca abbandonano la seduta intorno alle 19,30. Dopo un’ampia  

discussione il presidente del consiglio mette a votazione il Programma Annuale: 

 Votazione  

Favorevoli Contrari Astenuti 

4 0 6 

 

Il Presidente considerato il numero degli astenuti ritiene opportuno di riconvocare il 

Consiglio d’Istituto in tempi brevi a data da definire. 

 

     La seduta termina alle 20.00.           

  

          La Segretaria       Il Presidente del Consiglio d’Istituto 

                  f.to Anna Caporale                   f.to Mario Salvatore  

  
 


